

Canciller cubano recibió a viceministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua



La Habana, 6 mar (RHC) El jefe de la diplomacia cubana, Bruno Rodríguez, recibió este 6 de marzo, en La Habana, al vicedecano de Nicaragua, Valdrack Jaentschke.

En su cuenta de la red social Twitter, Rodríguez escribió: "En el encuentro, ratificamos el excelente estado de los vínculos bilaterales, su carácter histórico, y la voluntad común de continuar fortaleciéndolos".

Con anterioridad, ministro cubano de Relaciones Exteriores manifestó la solidaridad y apoyo de nuestro país a la nación centroamericana.

El canciller rechazó las acciones y amenazas injerencistas de Estados Unidos contra el Estado sandinista. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185243-canciller-cubano-recio-a-viceministro-de-relaciones-exteriores-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba